



スマイル通信

津南町立津南小学校 10月24日 発行 第26号

『手 紀恵先生 元気でね 手』

10日（金）に、14日（火）より産休に入った桑原紀恵先生とのお別れの会をしました。紀恵先生には、なれば1組の担任として、2年生の活動や学習にもたくさん関わってもらいました。日に日に大きくなるお腹を見ては、「先生、大丈夫?」「女の子か男の子か分かった?」と話しかける子どもたち。お別れの日が近づいてくると、なんだかそわそわ落ち着かない様子。そんな中、子どもたちからあがった、『紀恵先生に何かしたい!』の声。子どもたちの『やりたい』を実行すべく策を練った結果、お手紙と手作りの花束を渡すことにしました。紀恵先生にバレないように見張りをしたり、廊下に背中に向けて作業したり、子どもたちなりにサプライズを成功させようと頑張って準備しました。



マラソン大会まであと少し

28日（火）のマラソン大会に向けて、練習も大詰めとなっていました。今週は、1年生との合同練習も行い、ますます気合が入ってきた2年生。チャレンジカードの津南1周を終えて、校長室で記念写真を撮ってもらう子も増えてきました。



🎃ジャック・オ・ランタン作るぞ～🎃

31日（金）のハロウィンに向けて、2年生で育てたハロウィンかぼちゃを使ってジャック・オ・ランタン作りの準備を始めました。初回は、チームを決めて、かぼちゃにマジックで顔を描きました。どんな顔にするか意見を出し合い協力して描いていました。来週は、中身をくり抜き、ジャック・オ・ランランを完成させます。ライトを灯すのが今から楽しみです。



━連絡━

🏃マラソン大会について🏃

8時45分から開会式を行います。女子→男子の順にスタートします。

【日程】

- 8：45 開会式（グラウンド） めあて発表を各学年1名ずつ行います。
- 8：55 女子スタート～ゴール
- 9：05 男子スタート～ゴール
- 9：15 閉会式（ピロティー） 新記録が出たらメダル授与 感想発表 など
★お忙しいとは思いますが、熱い声援をよろしくお願いします。
★道路での実施になりますので、安全に気をつけて応援してください。
★危険ですので、走っているお子さんと併走しての応援はご遠慮ください。
★寒さが心配されます。アップ時に着ることができるように体育着の長袖と長ズボンをご用意ください。

◎大根菜の持ち帰りについて

本日、間引きをした大根菜を持ち帰りました。間引いたものも食べることができます、立派な食材であることを子どもたちに伝えてあります。「菜っ葉ご飯」「炒め物」「煮びたし」「ふりかけ」などに調理していただき、子どもと一緒に食していただけます。虫のチェックなど子どもが手伝えるものがあれば、是非一緒に作業していただきたいと思います。お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。

2年生の野菜畑 大成功

17日（金）は、お忙しい中、子どもたちの発表会に足をお運びいただきありがとうございました。3週間という短い時間の中で、自分の殻を破ろうと頑張った子、苦手なダンスを友達に教わりながら一生懸命習得した子、家でも自主練習を重ねた子など、子どもたち一人一人の頑張りが發揮された素晴らしい発表でした。緊張で強張っていた表情も次第に和らぎ、最後に大きな拍手をもらったときは、とてもうれしそうな表情をしていましたが印象的でした。



★保護者の方からも感想をいただいたので少しですが紹介させていただきます★

- ・野菜のお世話を頑張っていたことがよく伝わる発表でした。
- ・今育てている大根、全校で食べられるといいですね。
- ・堂々と発表できていた、子どもたちの成長を感じました。
- ・家でも歌やダンスの練習を頑張っていました。上手にできていたよ！
- ・みんなが大きな声で歌いながら踊る姿は、可愛くもありかっこよくもあり、見ていて楽しかったです。

★子どもたちの作文から感想を紹介★

- ・ちょっと間違えたところもあったけど、あきらめずに発表しました。
- ・ドキドキ、恐い、楽しい・・・いろんな気持ちになったけど頑張りました。
- ・野菜のお世話やピザパーティーのことが伝えられてうれしかったです。
- ・緊張したけど、笑顔で大きく踊ることができてよかったです。
- ・発表が終わったときに、大きな拍手をしてもらえてうれしかったです。

